



# 11月の北幼だより

近江八幡市立北里幼稚園 令和5年11月1日

## 【教育目標】

**心わくわく みんなが輝く 北里幼稚園**  
「じぶんがすき・あそぶのがすき・ともだちがすき」

秋の遠足やいもほり、やきいもなどいろいろな行事を経験し、楽しかったことを先生や友だちに話したり、遊びに取り入れたりして遊びが盛り上がっています。

いろいろな行事を友だちと一緒に経験する中で“友だちと一緒にするのが楽しいな”“もっと一緒に遊びたい”という思いがいっそう強くなっているようです。

遊びの中で友だちと声を掛け合って楽しんだり、自分の思いや考えを伝えたり、相手の思いを知ったりしていくことで友だち関係は深まっています。

まだまだ自分の思いを言葉で伝えたり、友だちの思いに気付いたりすることが難しい場面も見られますが、遊びの中で子ども自身が考えたり、気付いたりできるような関わりを大切にしていきたいと思えます。



## 資源回収のご協力

ありがとうございました！

収益金は 22,890 円でした。園の子どもたちのために使わせていただきます。

今年度、資源回収は終わりですがアルミ缶のみ引き続き集めていますので会議室横の収集場所に置いてください。（白い門から入ってください）

\*共同募金運動に、行事費より一人 10 円ずつ募金させていただきましたので、赤い羽根を持ち帰ります。



## ねらい

- 【3歳児】・先生や友だちと関わりながら、一緒に遊ぶことを楽しむ。  
・秋の自然に親しむ。
- 【4歳児】・自分の気持ちや考えを出し、友だちとの関わりを楽しみながら遊ぶ。  
・秋の自然に親しみ、秋から冬への生活の変化に気付く。
- 【5歳児】・友だちと共通のイメージや目的をもって遊びを進めていこうとする。



## ★調節しやすい衣服を

朝夕は肌寒くなってきました。長袖、長ズボンで過ごすことも増えてきましたが、活発に動く子どもたちにとっては、日中は汗ばむこともあります。活動によって一枚脱いだり着たりできるように、調節しやすい衣服をお願いします。

長ズボンは、子ども自身がトイレで上げ下げしやすい物、脱ぎ着がしやすい物かどうかも選ぶポイントです。幼稚園に置いてある着替えの確認をしていただき補充や入れ替えをお願いします。



～元気と笑顔の合言葉～

「早寝・早起き・あさ・し・ど・う」



あさ	： あいさつ
し	： しょくじ
ど	： どくしょ
う	： うんどう